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会⻑ 髙野憲⼀郎

皆さん、こんにちは。日中は、少しずつ暖かくなり、桜の花が咲く頃となりま

したが、皆さん、如何お過ごしでしょうか？広島地方気象台は３月２５日

（月）、広島県内で桜が開花したと発表しました。平年と同日の開花宣言とな

り、月末から４月初旬にかけて満開になると予想されています。次回、４月３日

（水）の例会は、パートナー同伴“お花見夜間例会”ですので、丁度、見ごろで

はないかと思います。多くのメンバーの方に参加をお願いし、皆様方に楽しい

ひと時をお過ごし頂ければと思います。 先日、３月１６日（土）に「野球を通

じて親睦の輪を拡めよう」を大会テーマとし、呉市にあります鶴岡一人記念球場で行われました、第３０回国際ロータリー第

２７１０地区ガバナー杯ロータリークラブ親善野球大会に参加して来ました。１回戦で、広島西ロータリークラブと対戦し、

我が広島陵北ロータリークラブの平岡投手がナイスピッチングをしましたが、接戦の末、１５対１６で負けはしました。次回

の大会では、優勝候補の一角となるチームになるのではないかと思いますので、皆さん頑張りましょう。昨年は、広島安佐ロ

ータリークラブ様の事業の一つであります、比治山公園の清掃活動を合同でさせて頂きました。比治山公園は市民の憩いの場

であり、緊急時の避難場所にも指定されており、散歩される方、ランニングをされる方、お子様と公園で遊ばれる方、現代美

術館、まんが図書館を訪れられる場所です。また、今年度の地区大会記念事業として、G7広島サミット参加各国首脳が記した

「平和へのメッセージ」顕彰碑を寄贈させて頂いた場所でもあります。今年度は、広島安佐ロータリークラブ様は、段原中学

校の生徒の皆さんと実施されるそうです。４月１４日（日）、１０時から１２時まで行われますので、当広島陵北ロータリー

クラブのメンバーの方で、お手伝いができる方はお願いしたいと思っておりますので、宜しくお願い致します。本日は、広島

安佐ロータリークラブ松岡與吉様に「比治山公園清掃について」の卓話をお願いしております。最後まで宜しくお願いしま

す。３月第３例会の会長時間を終わらせて頂きます。有難うございました。
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1.お知らせ

・次週の例会は花見夜間例会に変更しております。

18時半リーガロイヤルホテル広島32階「ダイヤモ

ンドルーム」となりますのでお間違えないようご注

意ください。

・新旧引継クラブ協議会のご案内を関係会員の皆さ

んへ配布しております。ご回答を4月16日（火）ま

でに事務局へお願いいたします。

日時 5月8日（水）1800～

場所 料亭二葉

・今年度活動報告書提出のお願いを今年度の副委員

長の皆さんへ配布しております。4月10日（水）ま

でに必ずご提出いただきますようお願いいたしま

す。

・地区研修協議会のご案内とプログラムを出席義務

者の方に配布しております。出欠のご回答を4月2日

（火）までにお願い致します。また、ラーニングセ

ンター受講のお願いがありますので資料を配布して

おりますのでご確認ください。 不明の点は瓜生次年

度幹事または事務局までお尋ねください。

・4月プログラムを配布しております。



ゲスト卓話

広島安佐ロータリークラブ 松岡與吉様

私が会長年度にはじめたことですが、 比治山公園清掃事業があります。

その頃ウォーキングを始めておりました。

そのコースに比治山公園があり、公園内を歩いていますと公園内の道端と言うか

谷底にペットボトルやら弁当ガラが落ちておりました。時々拾って公園内のごみ

箱にいれておりましたので、これをRCの活動にできないかと思いまして、当時近

所の南区の市会議議員に相談にいきました。そうしますと地域の町内会役員さんを紹介してもらい、お家にお伺いしま

すと、町内会では断わられました。

再度、先生のところに行き、段原中学校を紹介してもらいました。

中学校の方は、お伺いして校長にぜひ生徒さんにボランティアに参加してボランティアの意味を感じて頂き心地良い汗

を流してもらいたいと話し、参加いただけることになりました。

ただ問題がありました。掃除の計画が花見時期の後で汚がひどい時期にと思い４月中旬頃に決めました。しかし学校で

は

①新年度が始まってからの事で、校長、教頭先生がかわるかもしれない。

②学校行事ではなく任意の活動ですので新年度が始まって参加、不参加のアンケート調査してからのことになりますし

保護者の了承もいります。

学校側にも大変な苦労をかけますが、そこを理解の上参加いただきました。

前回はトイレの清掃はしませんでしたが、それまでは毎回しておりました。

南区の管理課で清掃はされておりますからきれいではありますが、公共のトイレ掃除をするとなると勇気もいります。

その時に大人が見本を見せて後から生徒さんにして貰います。

生徒さんも勇気を出してします。それが奉仕の体験です。

それを大人が褒めてやれば充実感、満足感を味わうでしょう。

それをいつまでも覚えているでしょう。褒められたことを

その後自由解散になります。生徒さんにはパンと飲み物を渡して終わりです。

また公園の南側に比治山陸軍墓地があります。

こちらの清掃も違った雰囲気があります。戦争で亡くなられた方の霊が眠っていますから。

比治山公園清掃活動について
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髙野憲一郎会員 吉田尊禮会員 星月光生会員 瓜

生智則会員 横須佳織会員

松岡様、本日の卓話よろしくお願い致します。

南條泰会員

先日、テレビ・新聞においてマツダコスモロータリ

ーをマツダへ贈呈しましたのがそれがマスコミに取

り上げられ良い宣伝になりました。

川中敬三会員

去年12月22日腰の手術をし今日で94日、今日も

31回目のリハビリに行き後15回努めて、目標は立

ったまま靴下がはけるようになることと、逆立ちが

できるようにしてもらいます。もちろんゴルフは

250ヤード以上飛ばすのが目標です。

前田啓太郎会員

野球部ガバナー杯健闘しました。

中尾文治会員

例会を中座します。申し訳ございません。

当日計 12,000円 累計 844,000円




